

# 交通安全ルールを学習

## 市初の老人セーフティクラブ

### 森本町老人クラブに誕生



=交通標識を使い楽しく学習=

・交通道德を身につけよう、向日市で初の老人クラブが誕生しました。最近、交通事故の全国的傾向として社会的弱者である老人や子どもの被害が増加しています。こうした事実を守ろうと、森本町老人セーフティクラブ(会長杉原竜太郎氏)が誕生し、その老人や子どもの被害が増加しています。

市ではすでに今年八月、同日台地区で「母と子のセーフティクラブ」を発足し、婦人交通指導員の指導で遊戯などをまじえて楽しく交通ルールを学んでいます。

今回の老人セーフティクラブはそれに続くもので、府下では京都市南区、長岡市に継いで三番目。会員は、森本町老人クラブのメンバー九十人。

発会式はまず、民秋市長が「産業の発達に伴い自動車がふえ、きびしい交通事故となっています。この交

通道德の向上を目指し、自分の身は自分で守るという意識をもって下さい」とあいさつ、続いて森本町老人クラブ会長により、「私たちには交通安全知識を広く学ぶことにより、老人の交通事故防止に努めます。」

掘の段落さえあればまだ多数の遺物、遺跡の出土を見ることができます。

「文化財シリーズ」として、この欄に項目を重ねること十五回、そのうち、「最長京の歴史について」は去る昭和三十年、はじめて本格的な長岡遺跡発掘調査が行われ、以来二十年、機会あるごとに數十回にわたり調査研究が続けられてまいりました。その調査結果にもとづき判明した史実の中から顕著なものを幾つか紹介してまいりましたが、これらは、それらが開発工事が行なわれたために、不特定区域の調査であつた、といつても過言でないと言えます。それにもかかわらず、それからも長岡京の遺跡、遺物の出土を見ることができました。

こうした事実から、特に長岡京の西北部の丘陵地帯、東北部の低湿地、帶を除いた大内裏区域の中では、発

## 新たに西宮跡を発見

### 長岡京の歴史 (8)



発掘された“西宮”跡

## 文化財シリーズ (15)

「文化財シリーズ」として、この欄に項目を重ねること十五回、そのうち、「最長京の歴史について」は去る昭和三十年、はじめて本格的な長岡遺跡発掘調査が行われ、以来二十年、機会あるごとに數十回にわたり調査研究が続けられてまいりました。その調査結果にもとづき判明した史実の中から顕著なものを幾つか紹介してまいりましたが、これらは、それらが開発工事が行なわれたために、不特定区域の調査であつた、といつても過言でないと言えます。それにもかかわらず、それからも長岡京の遺跡、遺物の出土を見ることができました。

こうした事実から、特に長岡京の西北部の丘陵地帯、東北部の低湿地、帶を除いた大内裏区域の中では、発

去了十月初旬、新聞紙上に紹介されたように、向日神社の鳥居前を東行つた南側の空地に、家が建つこ

り、次回からは、中山修一氏(京都家政短期大学教授)の「向日市の略史」が始まります。

「文化財シリーズ」は今回で終

る。

（文責 市教委）

## 知的な面が伸びる

### = 6歳児の面接から =

西宮は、平安時代の文献から、内裏ができるまでの間、天皇が住まいとして使っておられた建物らしいと発見ということができ、ナゾの多い跡を掘り発掘調査を進めてまいりました。このように、私たちには今後さらに長岡京の解明に今後大いに役立つことを期待しています。

このように、私たちには今後さらに機会あるごとに、この向日市の歴史を掘り続けてまいりたいと考えております。

（文責 市教委）

## 募集定員

保育所	年齢区分	保育数	定員
市立第1保育所(向日町南山)	6か月以上~3歳未満児 3歳以上児~6歳未満児	25名 80	105
市立第2保育所(物集女町南条)	6か月以上~3歳未満児 3歳以上児~6歳未満児	35名 110	145
市立第3保育所(森本町敷路)	6か月以上~3歳未満児 3歳以上児~6歳未満児	40名 80	120
市立第4保育所(向日町北山)	6か月以上~3歳未満児 3歳以上児~6歳未満児	50名 100	150
市立第5保育所(寺戸町三ノ坪)	6か月以上~3歳未満児 3歳以上児~6歳未満児	50名 100	150
市立第6保育所(上植野町地田)	6か月以上~3歳未満児 3歳以上児~6歳未満児	40名 80	120
私立あひるが丘保育園(物集女町北ノ口)	10か月以上~3歳未満児 3歳以上児~6歳未満児	13名 47	60

その結果、長岡京西宮跡と目される建物跡の出土を見るに到りました。

跡を掘り発掘調査を進めてまいりました。

その結果、長岡京西宮跡と目される建物跡の出土を見るに到りました。

跡を掘り発掘調査を進めてまいりました。